

# Ni agua tienen Indígenas a puras penurias

◆ **FREDDY PARRALES**

Corresponsal/GN

**Hace cinco** años que 30 familias indígenas de la reserva Comte-Burica llegaron a una finca en Caucho de Laurel, en Corredores, con el único fin de bretear y vivir felices.

“Cuando acudimos a estas tierras fue porque nos dijeron que estaban en abandono y eran del Estado, agarramos lo poco que teníamos y junto a nuestros hijos nos dispusimos a entrar”, explicó Edilisa Degracia.

Limpiaron los terrenos encharcados e instalaron sus ranchos. Luego formaron un comité.

Uno de los problemas que enfrentan ahora es que no tienen



**Los inditos tienen que jugársela en la quebrada.** FREDDY PARRALES

agua potable. Chiquitos, mujeres y adultos lavan, se bañan y llevan el líquido de una quebrada.

Habían luchado para que AyA les pusiera agua y les instalaron una paja, pero dicen que no pudieron pagar y se las quitaron.

Para rematar, ahora los quieren desalojar, pues aseguran que los terrenos son del Banco Popular.